

A quelques mois des Jeux olympiques, journée antique au collège !



La semaine prochaine, la flamme des jeux olympiques passera dans notre région. En attendant cet événement exceptionnel, les 6èmes du collège Jean Rostand ont pu s'immerger, l'espace d'une journée, dans l'Antiquité grecque et romaine et aborder plusieurs points de civilisation. Grâce à une

intervenante du musée archéologique de Civaux, les sixième ont pu revoir et élargir des notions historiques et littéraires. De plus, ils ont mis tout cela en pratique dans différents ateliers manuels (réalisation d'un légionnaire romain, écriture cursive romaine sur de la cire et de l'argile, réalisation d'une peinture dans le style des fresques

antiques, réalisation d'une scène en lien avec le voyage d'Ulysse). Cela faisait écho avec le travail mené en cours de français et la lecture des Douze travaux d'Hercule. Une journée bien remplie qui donnera peut-être envie à certains d'aller plus loin dans la découverte de l'Antiquité.

